

Vorarlberg unterstützt Menschen mit Behinderung



Menschen mit Behinderung haben unsere Solidarität.



Chancengleichheit für Menschen mit Behinderung.

Eine Initiative des Landes Vorarlberg zum Chancengesetz

Ich bin dabei! Chancen geben – Chancen nutzen

Das Vorarlberger Chancengesetz wurde am 10. Mai 2006 vom Vorarlberger Landtag beschlossen und ist ein Meilenstein in der Gesetzgebung für Menschen mit Behinderung.

Von Heidi Schuster-Burda

Mit dem Chancengesetz will das Land Vorarlberg die Selbstbestimmung und Eigenverantwortung von Menschen mit Behinderungen stärken. Ziel dieses Gesetzes ist es, Menschen mit Behinderung in unserer Gesellschaft gleichwertige Lebensbedingungen zu ermöglichen. In der Bevölkerung herrscht teilweise Unsicherheit im Umgang mit Menschen

mit Behinderung. Oft wird Behinderung automatisch mit Mitleid verbunden, was der Gleichstellung von Menschen mit Behinderung im Wege steht. Mit der Kampagne „Ich bin dabei! Chancen geben – Chancen nutzen“ zielt das Land auf eine höhere Akzeptanz und eine breitere Solidarität der Bevölkerung für Menschen mit Behinderung.

Ich bin dabei!

Jeder kann mitmachen – Menschen mit und ohne Behinderung sind dabei, mit dem Ziel eines selbstbestimmten Lebens der Betroffenen als ein selbstverständlicher Teil unserer Gesellschaft: in der Schule, in der Ausbildung, im Beruf und in der Freizeit – sie „sind dabei“. Der Austausch wird gestärkt, die Vernetzung zwischen Menschen mit und ohne Behinderung wird forciert, das Verständnis füreinander und die gegenseitige Akzeptanz wachsen.

„Unser Ziel ist eine bestmögliche Integration in der Schule, am Arbeitsmarkt und in der Gesellschaft.“

Landesstatthalter Markus Wallner



„Menschen mit und ohne Behinderung geben sich gegenseitig die Chance für ein Miteinander.“

Landtagsvizepräsidentin Gabriele Nussbaumer



So erreichen Sie uns

Chancen geben.
Chancen nutzen.

ich bin dabei.
Vorarlberg

Amt der Vorarlberger Landesregierung
Abteilung Gesellschaft & Soziales

T +43(0)5574/511-24150

E ichbindabei@vorarlberg.at

I www.vorarlberg.at/ichbindabei

Chancen geben – Chancen nutzen

Es ist eine Chance für alle, wenn Menschen miteinander leben, arbeiten und ihre Freizeit verbringen.

Menschen mit und ohne Behinderung geben sich gegenseitig die Chance für ein verstärktes Miteinander.

Gute Partnerschaften

Der hohe Standard des Leistungsangebotes für Menschen mit Behinderung in Vorarlberg ist auch ein Resultat der engen, partnerschaftlichen Zusammenarbeit zwischen Bund, Land und Gemeinden mit den Wohlfahrtseinrichtungen im Behindertenhilfebereich. Durch die verstärkte Einbindung der Betroffenen wird eine bedarfsgerechte Optimierung des Leistungsangebotes angestrebt. Für

die unterschiedlichen Leistungen haben Land und Gemeinden im Rahmen des Sozialfonds seit dem Jahr 2000 rund 393 Millionen Euro bereit gestellt.



Landesstatthalter Wallner bei einem Besuch des Landesentrums für Hörgeschädigte in Dornbirn.